



Preisschafkopfen in Höhenmoos

Beitrag

Zu einem Preisschafkopfen im Haus der Vereine von Höhenmoos (Gemeinde Rohrdorf) lädt der örtliche Trachtenverein "Edelweiß" Höhenmoos am Freitag, 15. März ein.

Beginn ist um 19.30 Uhr – es gibt mehrere Preise (3 Hauptpreise, 2 Tischpreise, einen Schneiderpreis und einen Damenpreis).

Foto: Hötzelsperger

Anhang: [Flyer](#)



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Bayern
2. Höhenmoos
3. München-Oberbayern
4. Preisschafkopfen
5. Rohrdorf
6. Rosenheim